



Unnötige Niederlage gegen den Spitzenreiter.

Im Meisterschaftsspiel der C Junioren Promotion trafen die Weinfelder Junioren am Samstag zu Hause auf den Spitzenreiter Fortuna und verloren mit 1:5.

Zwei Tage nach dem letzten Meisterschaftsspiel stand bereits wieder ein Ernstkampf an, diesmal auf heimischem Terrain. Das Spiel begann gut, und die Jungs passten ihr Spiel den Witterungsverhältnissen an. Nach gut 10 Minuten erfolgte der erste Eckball für die Gäste, welcher zur 0:1 Führung führte, da die Manndeckung im Strafraum drin einmal mehr nicht funktionierte. Die Weinfelder Jungs spielten aber weiter ihr Spiel und liessen sich nicht beirren. So folgte über eine sehenswerte Ballstafette dann auch der Ausgleichstreffer. Die Mittelthurgauer dominierten das Spiel. Leider fehlte aber vor dem Tor die letzte Konsequenz, und so wurde Chancen um Chance ausgelassen.

Wie das im Fussball halt immer wieder kommt, war es auch an diesem Samstag so. In der zweiten Halbzeit begannen die Weinfelder wieder gleich und machten das Spiel, jedoch fehlte der Torerfolg. Die St.Galler kamen innert gut 5 Minuten zu drei Treffern, indem sie Abstimmungsschwierigkeiten der Weinfelder rigoros ausnutzen. Damit war das Genick der Weinfelder gebrochen. Nochmals fünf Minuten später erzielten sie sogar den fünften Treffer.

Das Resultat fällt somit klar zu hoch aus. Aber die Jungs werden daraus hoffentlich ihre Lehren ziehen, und die Effizienz vor dem gegnerischen Tor verbessern.

Im nächsten Meisterschaftsspiel, das bereits am kommenden Mittwoch stattfindet, haben die Jungs die Möglichkeit dazu, den Zuschauern zu zeigen, dass sie auch zu Hause gewinnen können. Anpfiff ist um 18:30 Uhr in der Gütli.

FC Weinfelden-Bürglen: Fabian Utzinger, Elia Hafner, Pascal Egger, Edis Hasani, Joel Soppelsa, Visar Sinani, Rinor Hiseni, Patrick Bischof, Manuel Bollier, Timon Rechsteiner, Nikola Marinkovic, Damian Gähwiler, Jusuf Ameti, Patrick Zanini, Ivo Eschenmoser